

新型コロナウイルス 予防接種（3回目）



2月5日と19日に、新型コロナウイルスの予防接種を行いました。3回目ともなると利用者の皆さんも慣れたもので、会場への入場や待機場所への移動もスムーズに行う事が出来ていました。接種後に副反応の腕の痛みや発熱があつた方も数人いましたが、症状も落ち着き無事終える事ができました。

感染症対策 吐物処理研修会



美味しい食事を
ありがとうございました。

編集後記

寒さの中にも、少しづつ春の気配を感じる頃となりましたが皆様いかがお過ごしでしょうか。この時世に嫌気が差していますが、そんな中でも趣味や生きがいに充てる時間というのは夢中になれる空間であります。おうち時間の充実のために、新年度に向けて新しい趣味などを発掘してみるのもいいかも知れませんね。皆さん楽しみを持つて日々笑ガオ（顔）を絶やさず過ごしていきましょう。寅年だけに：

これから行事予定

| | |
|-----|-----------|
| ・三月 | ひまわりの会慰労会 |
| ・四月 | ひまわりの会総会 |
| ・五月 | 春まつり |

沖津 由香

約10年間という長い間、栄養士としてお世話になりました。私が知らないことや食べたものを沢山お話をしてくれて、楽しく仕事をすることができました。利用者の皆さん、これからも元気で充実した生活を送って長生きしてください。